



## **Douze chrétiens ont péri dans une attaque de guerriers de l'organisation terroriste « Boko Haram » dans le Nord-Est du Nigéria**

Le vice-président du Département synodal chargé des relations de l'Église avec la société et les médias, V. Kipchidze, a déclaré que l'organisation terroriste « Boko Haram » lançait au monde entier un défi exigeant une réponse urgente.

Dimanche 1<sup>er</sup> novembre 2020, près de la ville de Chibok, dans l'état du Borno, au Nord-Est du Nigéria, des terroristes du groupe « Boko Haram » ont attaqué un village principalement peuplé de chrétiens, informe The Christian Post. Douze chrétiens, dont un pasteur protestant, ont été tués. Les rebelles ont enlevé trois femmes et quatre enfants, brûlé des maisons. L'attaque a eu lieu le matin, pendant la célébration des offices dominicaux.

« Depuis plus de dix ans, les guerriers de « Boko Haram », une organisation que l'ONU a inscrit à la liste des groupes terroristes, sème la terreur dans la population chrétienne du Nigéria » a souligné V. V. Kipchidze.

« J'ai personnellement entendu plus d'une fois des chrétiens nigériens parler des atrocités commises par « Boko Haram » ; une fois de plus, douze chrétiens, en ont été victimes à cause de leur foi » a ajouté le représentant de l'Église.

« Je pense que les états que cette situation préoccupe devraient avoir assez de volonté pour arrêter ces violences et défendre les chrétiens innocents du Nigéria contre les actes des terroristes, qui cachent cyniquement leur haine satanique sous des motifs religieux » a conclu V. Kipchidze.

Le patriarche Cyrille s'est exprimé plus d'une fois sur les persécutions sans précédent que subissent les chrétiens d'Afrique. Au II<sup>e</sup> Sommet des leaders religieux de Bakou, en novembre dernier, le primat de l'Église orthodoxe russe avait, notamment, déclaré : « Parlant des persécutions contre les chrétiens, on ne peut taire le problème de l'Afrique. Plusieurs états subsahariens souffrent de l'activité incontrôlée de groupes extrémistes. Au Nigéria, notamment, un véritable génocide des chrétiens est en cours. J'appelle tous les hommes de bonne volonté à ne pas passer outre les problèmes des chrétiens dans les pays d'Afrique».